



**AYUDA A CREAR UN
Monumento
Conmemorativo
PERDURABLE PARA
EL 1 DE OCTUBRE**



**Conéctese con
nuestros equipos
de diseño para
informarse sobre
oportunidades de
participación
comunitaria**

Proceso de selección de 3 fases

**FASE
ACTUAL**

VERANO DE 2022

Expresiones creativas e ideas para el monumento conmemorativo recibidas del público y los artistas.

1 de julio a 31 de octubre

Los equipos de diseño están trabajando en conceptos para el monumento. Sus propuestas se darán a conocer en junio de 2023.

SEPTIEMBRE DE 2023

El Comité Conmemorativo del 1º de Octubre hará una recomendación formal para el diseño a la Comisión del Condado de Clark.



El Comité Conmemorativo del 1º de Octubre ha seleccionado a cinco equipos de diseño para desarrollar conceptos para un monumento conmemorativo que recuerda los eventos de la tragedia que ocurrió en el Festival de Música Route 91 Harvest el 1 de octubre de 2017. La meta es honrar las vidas perdidas y rendirle homenaje a los sobrevivientes, a los primeros intervinientes y a los héroes cotidianos que inspiraron a la nación con su valentía, y al mismo tiempo reconocer la resiliencia y compasión de nuestra comunidad. A medida que nuestros equipos trabajan en sus propuestas, se les invita a comunicarse con ellos a través de la

información de contacto que aparece en nuestro sitio web para expresar interés en participar en las oportunidades de participación comunitaria que podrían estar organizando para recopilar información del público y todos los afectados por la tragedia.